



CASOS ACTIVOS A FECHA DE 24/02/2021 0 CASOS.

Es para mí un orgullo y me supone una inmensa alegría el poder anunciar este esperado comunicado.

A día de la fecha podemos comunicar que no tenemos ningún caso activo en nuestra localidad.

Con el esfuerzo y responsabilidad mostrado por todos/as los vecinos/as hemos logrado vencer el brote que se produjo. Como dije al principio es una gran noticia, pero debemos continuar en ese camino y seguir con la misma cautela y responsabilidad.

Por ello, insisto y pido responsabilidad, salir lo necesario a la calle y no bajar la guardia. Debemos cumplir con las medidas puestas por la Consejería de Sanidad, sobre limitaciones de aforos, restricciones de horarios y todo aquello que nos ayude a controlar la pandemia.

La responsabilidad es de tod@s y tod@s debemos ser consciente de la situación que atravesamos. Guarden las distancias de seguridad, utilicen las mascarillas, lavado de manos, ventilación etc...

Para finalizar, quiero transmitir mi más sincero pésame a los familiares que han sufrido la pérdida de un familiar.

EL ALCALDE.